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Reunión Regular de Acción del 20 de febrero de 2024 

Videos de la Junta de la Reunión 

Aprobación de la Agenda 

La Junta votó a favor de aprobar la agenda del 20 de febrero tal como fue enmendada. 

Reportes de la Junta 
Presidente 

La Presidente de la Junta Anne Neumann, comenzó su primer Reporte de la Presidente diciendo 

que su papel en esta reunión es especialmente significativo, debido a que el asunto de la reunión 

es aprobar el contrato para el o la siguiente Superintendente. Entonces, la Sra. Neumann 

aprovechó la oportunidad para exponer el trabajo de la Junta, recordándoles a todos lo que hace y 

lo que no hace la Junta. 

La Sra. Neumann dijo que la Junta establece las metas y las prioridades para los Administradores 

a cargo de las operaciones cotidianas del Distrito a través de la supervisión del único empleado 

de la Junta, el Superintendente, mediante la adopción de normas del Distrito, y sirviendo como 

agentes fiduciarios del Distrito. La Sra. Neumann afirmó que, como se indica en el comunicado 

enviado el 14 de febrero a las familias y al personal del Distrito, la Junta toma medidas que 

sirven a nuestros estudiantes y que alinean la responsabilidad con la compasión, todo dentro del 

marco de las normas y los procedimientos del Distrito. 

Entonces, ella afirmó que la Junta no debería y que esta Junta no contrata, evalúa, ni administra 

al personal; establece o desarrolla el plan de estudios, ni toma decisiones administrativas ni 

operativas cotidianas. 

Ella enfatizó que esta Junta está comprometida a una asociación productiva continua con la 

Asociación de Educación del Distrito 113 (DEA por sus siglas en inglés), y con todos sus 

empleados, para poner nuestros intereses y respeto mutuos, a nuestros estudiantes y a la 

comunidad al frente de toda toma de decisiones. 

La Sra. Neumann recordó a todos que la Junta está tratando activamente de llenar la vacante en 

la Junta, y que la solicitud permanecerá abierta hasta las 3 p.m. del viernes 1º de marzo. 

Ella concluyó pidiéndole al personal y a las familias de la escuela Highland Park High School 

que participaran en la encuesta y en las reuniones del grupo de partes interesadas, a fin de que la 

empresa de búsqueda pueda recopilar esos comentarios para crear el perfil del próximo director 

de la escuela HPHS que reemplazará a Debby Finn, quien se jubilará al final de este año escolar. 

https://www.dist113.org/domain/938
https://go.boarddocs.com/il/dist113/Board.nsf/
https://vimeo.com/channels/d113boardmeetings
https://form.jotform.com/240435232770147


Ese perfil se presentará a la Junta el 5 de marzo y se usará en el proceso de evaluación de 

candidatos. 

Reportes de la Administración 

Superintendente 

El Superintendente, el Dr. Bruce Law, comenzó su reporte compartiendo que del 26 de febrero al 

1º de marzo, es la Semana de las Escuelas Públicas. Él señaló que vale la pena celebrar esta 

semana, ya que las escuelas públicas aceptan a todos los estudiantes y ayudan a todos los 

estudiantes a encontrar sus pasiones mientras se preparan para la vida después de la escuela 

preparatoria. 

El Dr. Law también compartió que la Junta de Educación del Estado de Illinois (ISBE por sus 

siglas en inglés) le había notificado al Distrito 113 que el Maestro de Estudios Sociales y 

Director de Tecnología Educativa de la escuela Deerfield High School Dan Kim, había sido 

seleccionado para un Premio por Servicio Meritorio de Aquellos que Sobresalen en 2024. La 

junta ISBE dice que los educadores a los que se les ha otorgado el Premio al Servicio Meritorio 

han modelado a su comunidad escolar para mejorar. 

El Dr. Law continuó su reporte abordando el tema de proporcionar laboratorios de ciencias en un 

período del día por separado a las clases de ciencias, ya que la Junta ha recibido varios correos 

electrónicos sobre este tema. Él explicó que actualmente, los estudiantes tienen que reservar una 

clase en su horario para un laboratorio de ciencias que se reúne una o dos veces por semana. En 

una era en la que se demanda más de los estudiantes, tal como idiomas del mundo, o el trabajo de 

los cursos para la carrera profesional, el distrito necesita una estructura de clases que permita a 

los estudiantes tiempo en sus horarios para abordar éstas y otras demandas adicionales. 

El problema es apremiante este año debido a un déficit presupuestario proyectado, el cual se 

alinea en el momento con varias jubilaciones, que podrían permitir al Distrito resolver el déficit 

presupuestario a través de bajas en lugar de a través de despidos. 

El Dr. Law concluyó diciendo que aún no se ha finalizado cosa alguna, que la asociación DEA 

ha solicitado que se negocie este cambio, y que la Administración, por supuesto, considerará con 

la asociación DEA cualquier inquietud que puedan tener, pero que necesitaba asegurarse de no 

decir cosa alguna que cruzara la línea de las negociaciones en público. 

Acción 

Aprobación de Un Contrato de Empleo de 2024-2027 para el Puesto de Superintendente de 

Escuelas del Distrito Escolar Township High School District 113 

La Junta votó a favor de aprobar, tal como fue presentado, un contrato de empleo de tres años 

con la Dra. Chala Holland como Superintendente de Escuelas del distrito escolar Township High 

School District 113. 

Aviso al Personal 

La Junta aprobó el aviso al personal tal como fue presentado. 

Se levantó la sesión de la reunión a las 9:07 p.m. 

https://www.isbe.net/Documents/TWE-TOY-Awardee-List-2024.pdf
https://go.boarddocs.com/il/dist113/Board.nsf/goto?open&id=D2GNQ65ED6F1


Próximas Reuniones 

Febrero 27 de 2024 

Reunión del Comité de Instalaciones 

5:30 – 6:30 p.m. 

Edificio de la Administración 

Marzo 5 de 2024 

Reunión del Comité Plenario 

6:00 p.m. Sesión Cerrada, 7:00 p.m. Sesión Abierta 

Edificio de la Administración 
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